

Talents Solidaires – Rendez-vous débat



Voilà maintenant plus d'un an que le groupe Rendez-vous débat est formé et remporte un vif succès. Sous l'impulsion d'un groupe d'habitants intéressés par l'échange et le partage, plusieurs thèmes ont été choisis en fonction des intérêts de chacun. Cela a permis une discussion dynamique avec le public sur des idées variées :

- l'importance de l'art dans nos vies – animé par deux passionnés du sujet, un public réceptif, les ingrédients pour un échange fructueux ;
- la place des jeunes dans nos villages – avec leur participation active, la soirée est devenue un dialogue intergénérationnel vivant et ouvert ;
- réfléchir à son habitat pour ses vieux jours – Vous êtes-vous déjà posé la question ? La nombreuse participation a démontré l'importance du sujet ;
- être agriculteur aujourd'hui - Deux jeunes agriculteurs de nos villages, passionnés par leur travail, nous ont permis de mieux comprendre le fonctionnement et l'importance de ce métier ;

- discrimination entre hommes et femmes – Quelle richesse d'avoir en même temps une jeune femme et un senior échanger leurs perceptions sur ce thème avec le public ;
- vieillesse – bel âge ou naufrage ? – Aborder ce point de façon légère et humoristique, quoi de mieux pour traiter une thématique qui pourrait paraître difficile.

Ces soirées permettent de nous retrouver entre « Boucs » et « Chèvres » dans une ambiance détendue et sympathique. L'apéritif qui conclut les soirées est l'occasion pour chacun de prolonger le débat.

Les rendez-vous débat sont proposés tous les deux mois le dernier vendredi du mois à 18h30 à la grande salle de Bretigny. Le prochain objet sera choisi et animé par les Scouts le vendredi 25 novembre à 18h30. Venez nombreux, vous ne le regretterez pas ! Vous pouvez retrouver toutes ces informations sur les sites des communes de Bretigny et de Cugy, ainsi qu'au local des Talents Solidaires.

Texte et photos : Talents solidaires